Le football, un sport pour tous

Des phrases comme « le football est réservé aux hommes », « les femmes ne savent pas jouer » font encore partie de la vie quotidienne de nombreuses femmes passionnées de football dans de nombreuses régions du monde.

Joueurs, entraîneurs, arbitres, dirigeants et amoureux du football ont dû se battre et continuent de se battre pour briser ces messages misogynes et ces stéréotypes machistes qui remettent en cause la valeur des femmes dans de nombreux sports considérés comme masculins.

Heureusement, ces dernières années, le nombre de joueuses et d'arbitres féminines a augmenté. La meilleure preuve en est la Mexicaine Karen Díaz, l'une des femmes arbitres qui a fait partie de l'équipe d'arbitrage de la FIFA pour la première fois dans l'histoire d'une Coupe du Monde.

Malheureusement, le sourire de la Mexicaine cache de nombreuses insultes qu'elle a reçues en tant qu' arbitre. Beaucoup d'hommes ont mis en doute sa connaissance des règles simplement parce qu'elle était une femme. Mais Díaz et d'autres femmes liées au monde du football ont refusé de se victimiser. Au contraire, elles continuent à travailler pour briser les stéréotypes, lutter contre le harcélement et les violences verbales et faire du football un sport pour tous.